

ACTA REUNIÓN COVID

FECHA: 9 de febrero de 2021

HORA DE INICIO: 16:30 horas

ASISTENTES POR PARTE DE HIPATIA.

- Carlos Méndez.

- Pilar Rodríguez.

- Carlos Carricoba

- Gustavo Sáez

ASISTENTES POR PARTE DE LAS FAMILIAS

Jorge Utanda.

- Sara Esteban.

José Luis Arrabal.

1. Datos y situación actual del Centro.

Se informa del número de casos comunicados a Salud Pública hasta la fecha que son: 34, distribuidos de la siguiente manera:

ETAPA	SEPT	OCT	NOV	DIC	ENE	FEB	TOTAL
1-3	1	0	0	0	0	0	1
3-6	6	0	0	0	0	0	6
Primaria	2	1	2	2	1	5	13
ESO	3	0	2	0	0	1	6
Bachillerato	0	1	3	0	1	1	6
FP	0	0	2	0	0	0	2
TOTALES	12	2	9	2	2	7	34

Se incorpora el último caso producido en febrero en un aula de primaria el día 13 de febrero. Por lo que a fecha de la realización del acta (16 de febrero de 2021), contamos con un aula confinada.

También resaltar que no se han producido casos positivos en el comedor escolar, funcionando adecuadamente las medidas puestas en marcha.



2. Datos de medición CO2

Ya contamos con los medidores solicitados en todos los edificios. Tenemos algún que otro problema con alguno de ellos debido a las nevadas y a que se han roto Aero termos donde se enganchan estas sondas. No obstante os facilitamos una medida recogida el día 8 de febrero a las 12 de la mañana con todas las aulas en funcionamiento y ocupadas.

La media en todos los edificios e instalaciones del colegio es de 381 a 390 ppm de CO2 en todas las instalaciones. Además se corrobora con la medición de las temperaturas en los distintos espacios que a pesar de estar funcionando a pleno rendimiento no ascienden de 20 a 21 grados debido a la ventilación constante del edifico.

En relación a estos dos puntos iniciales y vinculándolo con la divulgación de la información, vamos a realizar junto con el acta un envío a modo de recordatorio de las medidas básicas de prevención de la COVID en el que se incluirán el protocolo de comunicación del centro a las familias cuando se detectan casos positivos.

En cuanto a los datos positivos, estos se mostrarán a modo de proporción con otros centros educativos dentro de la Comunidad de Madrid.

La comunicación se hará a través de estas actas que están en internet y que se difunde su ubicación y actualización a través de los grupos de WhatsApp. Esta información se hará a modo de píldoras informativas.

3. Propuesta de la etapa de Infantil a la comisión COVID sobre la entrada y recogida del alumnado. .

3.1. Debido a la organización extraordinaria por el temporal de nieve, nos hemos dado cuenta que el alumnado de 3 años ha realizado mejor las entradas y salidas porque iban acompañados hasta la puerta externa del patio de su clase.

Por ello, solicitamos que las familias de este nivel puedan entrar para dejar a sus hijos e hijas en la puerta externa que da al patio del aula que corresponda a cada uno (igual que en el primer ciclo).

Quedaría así: puerta bomberos (entran 70 personas adultas del primer ciclo junto a sus hijos e hijas), puerta polideportivo (entrarían 40 personas adultas acompañando a sus hijos e hijas), y la puerta principal (entrarían 60 personas adultas con su hijo o hija correspondiente).

Pensamos que para el alumnado es más cercano acompañarlo hasta la puerta del aula, además conseguimos menos aglomeraciones en las puertas de acceso al centro, y las familias guardan distancia entre ellas para dejar a sus hijos e hijas. Los primeros días estaremos con ellas para garantizar esta distancia social.



Para las salidas, es más fácil la entrega, porque las familias están más cerca de la tutora y el alumnado visibiliza mejor donde se encuentra su padre o madre para acercarse a ellos.

Esta propuesta es rechazada por la comisión al entenderse que no es necesario incorporar esta medida que podría suponer riesgo. El colegio está funcionando bien y está todo muy controlado y no debemos de hacer modificaciones que supongan riesgos.

Queda pendiente de volver a valorarse para el tercer trimestre.

2. Con la nieve en el patio y la lluvia que hubo el primer día optamos (por la seguridad del alumnado) que todas las familias entrasen a acompañar a sus hijos e hijas hasta la puerta del patio. Ese día, optamos por tomar la temperatura dentro de clase (no hay 20 termómetros para dar uno a cada tutora).

Con esto nos hemos dado cuenta que todo va más fluido y nos cuestionamos si verdaderamente es necesario de tomar la temperatura a las familias cuando éstas no se van a quedar en el centro y los termómetros dan unas temperaturas muy bajas porque se toman en el exterior.

La consulta es si es necesario tomar la temperatura a las familias o no. Al alumnado se la tomaríamos en la puerta de acceso al centro como siempre, para luego dejarlo en la puerta del aula, como hacemos actualmente.

Esta propuesta se considera razonable y lógica por lo que queda aprobada por la comisión.

4. Ruegos y preguntas.

4.1. Mascarillas transparentes en Infantil.

Se informa que se está comprobando la calidad y tallas para que el personal de Infantil utilice estas mascarillas.

Finaliza la comisión a las 17:50 horas.